

Adulto mayor en situación de abandono falleció a días de ser rescatado

OLMUÉ.- Un grave caso de abandono quedó al descubierto a fines de junio, cuando vecinos del sector de Lo Reco encontraron a un hombre de 85 años tendido en un patio. Y si bien recibió atención médica, según pudo conocer "El Observador", falleció días después a causa de su mal estado de salud.

Fueron los propios vecinos quienes contactaron al personal del Cesfam "Manuel Lucero" para da cuenta del hallazgo del hombre, quien se encontraba semidesnudo y no respondía, por lo que se presumía estaba en estado de inconsciencia. La alerta fue acompañada de fotos.

Según informaron, vivía en una especie de ruco, en estado de completo abandono y en condiciones higiénicas deplorables. Además, carecía de alimentos, abrigo y servicios básicos, como electricidad y agua.

Personal del Cesfam trasladó al adulto mayor, de iniciales J.E.D.D., hasta el Hospital Santo Tomás, siendo derivado al Hospital Biprovincial. Este último recinto confirmó a nuestro medio que el ingreso se realizó el 27 de junio, retornando el día 28 al establecimiento limachino, donde finalmente falleció.